

Schriftliche Frage der Abgeordneten Monika Lazar  
vom 21. Januar 2009  
(Monat Januar 2009, Arbeits-Nr. 1/134)

---

Frage

Wann wird der neue Beirat des Bündnisses für Demokratie und Toleranz offiziell benannt, nachdem zum Jahresende 2008 bereits die früheren Beiratsmitglieder verabschiedet wurden?

Antwort

Mit Schreiben des Bundesministers des Innern und der Bundesministerin der Justiz vom 19. Januar 2009 sind die nach § 5 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Beirats des „Bündnisses für Demokratie und Toleranz - gegen Extremismus und Gewalt“ neu zu bestellenden Beiratsmitglieder berufen worden.